



UTTENDORF
Weißsee



Kalser Tauernwanderung

Hike to Kals

Beginnend von Uttendorf bringt Sie der Wanderbus **bis zum Enzingerboden (1.480 m)**. Von dort aus fahren Sie mit der Weißsee Gletscherbahn zur Rudolfshütte und weiter mit der Doppelsesselbahn "Medelz" zum Kalser Tauern am Alpenhauptkamm auf 2.518 m Höhe. **Zusammen mit einem Wanderführer** steigen Sie zu Fuß zum Kalser Törl und weiter über das sogenannte "Erdige Eck" hinab zum



Dorfer See und talauswärts zum **Kalser Tauernhaus (1.755 m)**. Weiter geht es über schöne Almböden, vorbei an der Daberkamm und schließlich zum Gashof Taurerwirt (1.480 m) oberhalb von Kals.

Von dort aus bringt Sie unser Bus wieder zurück nach Uttendorf -
Ankunft ca. 18.30 Uhr.

Für Unfälle und Verletzungen übernimmt die Weißsee Gletscherwelt keine Haftung.

Starting from Uttendorf, the hiking bus takes you to Enzingerboden

(1,480 m). From there, you go by cable car to the Rudolfshütte and continue with the "Medelz" double chairlift to the Kals Tauern at the main Alpine ridge at an altitude of 2,518 m. Together with a hiking guide, you hike to the Kalser Törl and then descend via the so-called "Erdige Eck" to the Dorfer See and down the valley to the Kalser Tauernhaus (1,755 m). The journey continues over beautiful alpine meadows, past the Daberkamm, and finally to the Taurerwirt Inn (1,480 m) above Kals. From there, our bus takes you back to Uttendorf - arrival around 6:30 pm. Weißsee Gletscherwelt accepts no liability for accidents and injuries.

Jeden Samstag / Sonntag von Juli bis Sep.

Treffpunkt 08.43 Uhr - Bushaltestelle Bauhof
Mindestteilnehmer 8 Personen
Dauer Gehzeit ca. 4-5 Stunden
Kosten Mit der Gästekarte € 60,00 pro Person,
€ 30,00 für Kinder,
inkl. Transfer & Seilbahn

Anmeldung:

Bis zum Vortag 12.00 Uhr in der Weißsee
Gletscherwelt, Tel. +43 6563 20150

Every Saturday / Sunday from July to Sep.

Gathering place 8.43 am – bus station building yard
Minimum of 8 participants
Duration hiking time approx. 4 – 5 h
Expenses with guest card € 60,00 per person,
€ 30,00 for children
incl. transfer & cable car

Registration:

Until the day before 12 noon at the Weißsee
Gletscherwelt, phone +43 6563 20150

Weißsee Gletscherwelt
Stubach 90 | 5723 Uttendorf
Tel. +43 6563 20150 | www.weissee.at

